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CONSEJO NACIONAL DE ACREDITACIÓN 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 1312-2019 

SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO NACIONAL DE ACREDITACIÓN DELSINAES 
CELEBRADA EL DIA VEINTISEIS DE ABRILDE 2019. SE DA INICIO A LA SESIÓN A 
LASNUEVEDE LA MAÑANA EN LAS INSTALACIONES DEL SINAES. 

MIEMBROS ASISTENTES 
M.Sc. Gerardo Mirabelli Biamonte, vicepresidente  M.Ed. Josefa Guzmán León, Presidente 

MAE. Sonia Acuña Acuña  Dra. Leda Badilla Chavarría                                          

M.Sc. Edwin Solórzano Campos  Ing. Walter Bolaños Quesada 

  Ph.D. Juan Manuel Esquivel Alfaro                             MBA. Arturo Jofré Vartanián 

 
 

INVITADOS HABITUALES ASISTENTES 
Lic. José Miguel Rodríguez García, Director Ejecutivo a.i., SINAES. 
MAP. Angélica Cordero Solís, Secretaria de Actas, Consejo Nacional de Acreditación, SINAES. 

INVITADOS ESPECIALES 

Lic. Osvaldo Madriz Ramírez, Asesor Legal. 
Lic. Carlos Arguedas Vargas, Asesor Legal. 
Dr. Fernando Bolaños Céspedes, Asesor Legal. 
Lic. Federico Castro Paéz, Asesor Administrativo. 
M.Sc. Milena Gómez Gallardo, Asesora en Recursos Humanos. 
 

Artículo 1.  Revisión y aprobación de la propuesta de agenda para la sesión 1312. 
Lapresidente somete a conocimiento del Consejo la agenda 1312 y se aprueba. 
 
Temas tratados: 1.Revisión y aprobación de la propuesta de agenda para la sesión 1312. 2.Revisión y 
aprobación del artículo 2 del acta 1311.3.Audiencia con el Lic. Osvaldo Madriz Ramírez y el Lic. Carlos Arguedas 
Vargas. 4.Presentación de Realimentación por parte de los funcionarios al Reglamento Autónomo del SINAES, 
por el Dr. Fernando Bolaños Céspedes. 5.Presentación del Manual de Puestos y Bandas Salariales por parte 
de la M.Sc. Milena Gómez Gallardo. 
 

Artículo 2.   Revisión y aprobación del artículo 2 del acta 1311. 
Se aprueba el artículo 2 del acta 1311. 
 
El Lic. Osvaldo Madriz Ramírez, ingresa a las 09:07 a.m. y el Lic. Carlos Arguedas 
Vargas, ingresa a las 09:15 a.m 
 
Artículo 3.  Audiencia con el Lic. Osvaldo Madriz Ramírez y el Lic. Carlos Arguedas 
Vargas. 
Se recibe Lic. Carlos Arguedas Vargas y al Lic. Osvaldo Madriz Ramírez, con el fin de 
conversar sobre una demanda laboral planteada por algunas funcionarias contra el Consejo 
Nacional de Acreditación y otros funcionarios del SINAES, así como el Consejo Nacional 
de Rectores. 
El Consejo realiza algunas consultas y escucha algunos criterios y opiniones preliminares, 
para efectos de eventuales decisiones del Consejo, en relación con este asunto. 
Asimismo, la Presidente informa sobre la reunión efectuada con el Ing. Eduardo Sibaja 
Arias, Director de OPES de CONARE, en relación con este mismo asunto. 
 
El Lic. Osvaldo Madriz Ramírez, se retira a las 09:31 a.m 
 
El Lic. Fernando Bolaños Céspedes, al Lic. Federico Castro Paéz y a la M.Sc. Milena 
Gómez Gallardo, ingresan a las 10:10 a.m. 
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Artículo 4. Presentación de Realimentación por parte de los funcionarios al 
Reglamento Autónomo del SINAES, por el Dr. Fernando Bolaños Céspedes. 
Le Presidenta le da la bienvenida al Lic. Fernando Bolaños Céspedes, al Lic. Federico 
Castro Paéz y a la M.Sc. Milena Gómez Gallardo.  El Lic. Bolaños informa que recibió cuatro 
grupos diferentes de observaciones grupales y dos individuales, realizó un análisis de las 
observaciones y otras que son consultas directas de funcionarios.  Presenta las 
observaciones en el texto de cada artículo para que sean valoradas por los Miembros del 
Consejo y sean incluidas las que correspondan. 
Debido al tiempo la Presidente le solicita al Lic. Bolaños, hacer una pausa y presentar los 
artículos pendientes en la sesión una próxima sesion. 
 
El Lic. Carlos Arguedas Vargas, se retira a las 11:30 a.m. 
 
Artículo 5.  Presentación del Manual de Puestos y Bandas Salariales por parte de la 
M.Sc. Milena Gómez Gallardo. 
La M.Sc. Milena Gómez Gallardo, explica la metodología que se ha utilizado para compilar 
la información sobre el salario único, además ha tomado de referencia instituciones que 
utilizan esta metodología. 
La M.Sc. Gómez propone una estructura con siete niveles con 7 bandas salariales y 3 
niveles cada una de manera que permita el crecimiento horizontal de los funcionarios, 
mediante una combinación de desempeño y alcance de competencia.  
Los Miembros del Consejo le realizan varias consultas y le solicitan hacer ajustes para ser 
presentado en una próxima sesión. 
 
El Lic. Fernando Bolaños Céspedes, al Lic. Federico Castro Paéz y a la M.Sc. Milena 
Gómez Gallardo, se retiran a las 12:10 p.m. 
 
SE CIERRA LA SESIÓN A LASDOCE Y VEINTEDE LA TARDE. 
 
 
 
 
M.Ed. Josefa Guzmán León 
Presidente 

 Lic. José Miguel Rodríguez García 
Director Ejecutivo a.i. 

 


